



D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

Alcaldesa-Presidenta del

ILMO. AYUNTAMIENTO DE LA PARRILLA (VALLADOLID)

HACE SABER:

Que tras el cierre de las entidades bancarias de nuestros pueblos, dejando sin servicio a la población del mundo rural, y dado que este cierre cada vez afecta a mas municipios, hemos decidido reagruparnos todos en una **plataforma de perjudicados** por dichos cierres, con el fin de crear un frente común reivindicativo.

Dicha plataforma está formada por los municipios de La Parrilla, Becilla de Valderaduey, Fuensaldaña, Montemayor de Pililla, Santovenia de Pisuegra, La Seca, Traspinedo, Villanueva de Duero, Sardón de Duero y Santibáñez de Valcorba.

Entre todos trataremos de presionar cuanto sea necesario para dar visibilidad institucional a un problema tan grave para los pueblos y que afecta sobre todo a nuestros mayores, dejándoles completamente desasistidos.

Sabemos que al tratarse de entidades privadas es muy difícil lograrlo, pero estamos valorando todo tipo de acciones.

Hemos comenzado con concentraciones en los pueblos y buscando reuniones tanto con el Presidente de la Entidad como con el Presidente de la Diputación. En ese trabajo estamos y seguiremos hasta agotar todas las vías.

Todos, Corporaciones Municipales y vecinos debemos actuar unidos y firmes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

EN LA PARRILLA, a 14 de marzo de 2022

LA ALCALDESA,

D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

